
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

      

  

  

           

      

 

     

      

 

  

 

   

 

 

  

    

 

  

    

      

  

  

        

      

 

     

      

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del Domingo 2   de Adviento   

Primera lectura 

Libro del profeta Isaías 

Capítulo11, versículos del 1 al 10 

Salmo 71 

Segunda lectura 

Carta del apóstol san Pablo a los Romanos 

Capítulo 15, versículos del 4 al 9 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 3, versículos del 1 al 12 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

     

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

     

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Índice   de   lecturas:   

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................4 

Segunda lectura ..............................................................6 

Evangelio .........................................................................8 

1 



 
 

     

 
 

  

       

     

        

       

    

       

 

     

      

       

    

    

     

       

 

 

  

 

     

     

     

        

       

   

       

     

      

      

    

    

     

       

  

 

Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Primera   lectura   

Lectura   del   libro del   profeta   Isaías   

Se   acerca   el   día   en   el   que   nacerá   

un   rey de   la   familia   de   David.    

El   espíritu   del   Señor   estará   sobre   él:   

- Espíritu de sabiduría y de inteligencia,

espíritu de consejo y de fortaleza,

espíritu de conocimiento y de respeto al Señor.

Él se dejará iluminar por el Señor. 

No juzgará por las apariencias 

ni por lo que escuche de los otros. 

Juzgará a los pobres con justicia 

y a los sencillos de corazón de manera correcta. 

Pero golpeará al que es violento 

con las palabras de su boca. 

Y hará morir al malvado 

con el soplo de sus labios. 

La justicia y la confianza serán su cinturón. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

El lobo vivirá con el cordero. 

El leopardo se tumbará con el cabrito. 

El ternero y el león comerán juntos 

y un muchacho será su pastor. 

La vaca comerá con el oso 

y sus crías se tumbarán juntas. 

El león comerá hierba con el buey. 

El bebé jugará al lado de la serpiente 

y el niño meterá su mano en la madriguera 

de la serpiente venenosa. 

Nadie hará daño en mi monte santo 

porque el país está lleno 

del conocimiento del Señor 

lo mismo que el agua llena el mar. 

Aquel día el descendiente 

de la familia de David 

brillará como gran rey. 

Todas las naciones se volverán a él 

y su reino será glorioso. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Salmo   

Que en sus días haya justicia y paz. 

Repetimos: 

Que en sus días haya justicia y paz 

Dios mío confía tu justicia al rey 

para que gobierne a tu pueblo con justicia 

y a los humildes de manera correcta. 

Repetimos: 

Que en sus días haya justicia y paz 

Que en sus días haya justicia 

y la paz se extienda para siempre 

por todo el mundo. 

Repetimos: 

Que en sus días haya justicia y paz 

Él salvará al pobre que grita, 

al que sufre y no tiene protector. 

Él tendrá compasión del pobre y del necesitado 

y salvará sus vidas. 

Repetimos: 

Que en sus días haya justicia y paz 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Que su nombre sea eterno 

y su fama dure como el sol. 

Que bendiga a todos los pueblos 

y lo alaben todas las personas de la tierra. 

Repetimos: 

Que en sus días haya justicia y paz 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Segunda   lectura   

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los 

Romanos 

Hermanos:   

Todo lo que se escribió 

en las Escrituras en el pasado 

es para que mantengamos la esperanza. 

Porque las Escrituras dan paciencia y consuelo. 

Que el Dios que da paciencia y consuelo, 

os conceda vivir unidos como hermanos 

según la palabra de nuestro Señor Jesucristo. 

Así, unidos en una sola voz alabaréis al Dios 

y Padre de nuestro Señor Jesucristo. 

Por eso, acogeos unos a otros 

como Cristo os acogió para gloria de Dios. 

Cristo   se   hizo   servidor   del   pueblo   de   Israel   

para   enseñarnos   que   Dios es fiel    

y cumple   las   antiguas promesas.    

En   Cristo   todos   los pueblos son   acogidos   

para   que   todos alaben   a   Dios por   su   amor   

como   dice   la   Escritura:   

- Por   eso   te   alabaré   y te   cantaré    

en   medio   de   todos.    

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Aleluya, Aleluya 

Preparad el camino del Señor. 

Alisad sus senderos. 

Todo el mundo verá la salvación de Dios. 

Aleluya 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Evangelio   

Lectura   del   santo Evangelio según san   Mateo   

En aquellos días,    

Juan   el   Bautista   fue   al   desierto,   

y predicaba:   

- Convertíos, 

porque   está   cerca   el   reino   de   los   cielos.    

 

El profeta Isaías anunció a Juan 

cuando dijo: 

- Una voz grita en el desierto: 

Preparad el camino del Señor. 

Alisad sus senderos. 

Juan llevaba un vestido de piel de camello 

con una correa de cuero a la cintura. 

Comía saltamontes y miel del campo. 

Iban a verle la gente de Jerusalén, 

de Judea y de la zona del Jordán. 

Confesaban sus pecados 

y Juan los bautizaba en el río Jordán. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 de Adviento 

Al   ver   que   muchos líderes religiosos   

fariseos y saduceos    

venían   a   que   los   bautizaran,   

Juan   les dijo:   

- Traidores,   

¿queréis escapar   de   vuestro   castigo?   

Demostrad   que   os habéis convertido.   

No   os hagáis ilusiones   pensando    

que   Abraham   es vuestro   padre.   

Porque   quien   no   vive   de   acuerdo   con   Dios   

será   cortado   y   echado   al   fuego   

como   un   árbol   que   no   da   buen   fruto.   

Yo os bautizo con agua para que os convirtáis, 

pero el que viene detrás de mí 

es más fuerte que yo. 

Y le llego ni a los cordones de las sandalias. 

Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego. 

Y separará el trigo de la paja. 

El trigo será salvado 

y la paja será para el fuego que no se apaga. 

Palabra del Señor 
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